

令和6年度第3回釧路方面新得警察署協議会議事概要

1 開催日時

令和7年3月6日（木） 午後4時15分から午後5時15分まで

2 開催場所

新得警察署 2階会議室

3 出席者

- (1) 協議会委員 6人（定員6人）
 - 会 長 田中 透嗣
 - 副 会 長 伊藤 和子
 - 委 員 鎌田 弥生、池戸 励、横幕 章、富樫 賀美
- (2) 警察署員 6人
 - 署 長 坂井 一明
 - 副 署 長 杉山 浩基
 - 地交課長 三浦 真信
 - 刑生課長 吉川 仁
 - 警務係長
 - 清水交番所長

4 会長挨拶

これまで警察署協議会の委員を務め、また、令和5年度と令和6年度は会長を務めさせていただきました。

警察署協議会を開催するにあたり、警察署の方でアンケートを実施して、事故危険箇所の調査や事故防止につながる意見を委員の皆さんからいただいたりと、少しでも改善できたことがあれば、非常に有意義な会になったのではないかなと感じています。

今後も委員の皆さんには忌憚のない意見を出していただき、警察署の活動を町民の皆さんに理解してもらえるような協議会になればいいなと思っています。

そういったことが、地域の安全や安心につながると思っていますので、これからもよろしくお願ひします。

5 署長挨拶

足下の悪い中お集まりいただきありがとうございます。

また、会長、副会長につきましては長きに渡って協議会の委員を務めていただいて本当にありがとうございました。

皆様の御協力があって、今年度も新得警察署の運営ができたと思っています。

引き続き新得警察署の御支援を賜りたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

6 業務概況説明

7 バックカントリー対策について

8 委員からの質問・要望・意見と警察からの説明

交通事故件数について

【委員】

新得警察署管内の中で、清水町の交通事故発生件数が多いのはなぜでしょうか。

【回答】

清水町の人口が多いということも一つの要因であると考えます。

そのほかには主要道路が交差していること、高速道路のインターチェンジがありますので、高速道路利用者が多いことも原因の一つだと考えられます。

また、今年度は交通死亡事故が発生しており、いずれも9月の発生となっております。

今年度の秋は十勝晴れで天気も良かったのでツーリングで来ていたバイクの運転手が亡くなっています。

来年度は交通事故防止のために、バイク対策や峠対策を強化していきたいと考えています。

9 次回の開催予定と議案について

- (1) 日程：令和7年8月中を予定
- (2) 議案：交通死亡事故抑止対策